

## CHAPITRE V

RAPPORTS  
MULTILATÉRAUX

## PARTIE I

## DÉSARMEMENT

1926

556. 8 janv. *Le Gouverneur général au secrétaire aux Dominions*. Refuse d'accepter les obligations découlant des accords de Locarno ..... 679
557. 8 janv. *Le secrétaire aux Dominions au Gouverneur général*. Invite un représentant à siéger au Comité interministériel britannique sur le désarmement ..... 681
558. 28 janv. *Le Gouverneur général au secrétaire aux Dominions*. Voudrait publier la correspondance relative aux accords de Locarno ..... 682
559. 29 janv. *Le Gouverneur général au secrétaire aux Dominions*. Rapporte que le Comité interministériel a examiné les propositions de désarmement et qu'il entend nommer un représentant au Comité britannique ..... 682
560. 4 févr. *Le secrétaire aux Dominions au Gouverneur général*. Note la suggestion de tenir une Conférence impériale et demande, en conséquence, de ne pas divulguer la position adoptée en rapport avec les accords de Locarno .. 682
561. 23 févr. *Le secrétaire aux Dominions au Gouverneur général*. Refuse d'autoriser la publication de la correspondance relative à Locarno ..... 683
562. 11 mars *Le Gouverneur général au secrétaire aux Dominions*. Transmet un projet de déclaration devant justifier la non publication de la correspondance ..... 684
563. 13 mars *Le secrétaire aux Dominions au Gouverneur général*. Donne son accord à ce projet ..... 685
564. 19 mars *Le secrétaire aux Dominions au Gouverneur général*. Demande si le Canada désire que la Convention relative au trafic des armes soit ratifiée en son nom ..... 685

## CHAPTER V

MULTILATERAL  
ARRANGEMENTS

## PART 1

## DISARMAMENT

1926

556. Jan. 8 *Governor General to Dominions Secretary*. Declines to accept obligations of Locarno Agreements .. 679
557. Jan. 8 *Dominions Secretary to Governor General*. Invites representative to sit on British Inter-departmental Committee on Disarmament ..... 681
558. Jan. 28 *Governor General to Dominions Secretary*. Requests permission to publish correspondence on Locarno ..... 682
559. Jan. 29 *Governor General to Dominions Secretary*. Informs of investigation of disarmament proposals by Inter-departmental Committee and states intention to nominate representative to work with British Committee ..... 682
560. Feb. 4 *Dominions Secretary to Governor General*. Notes suggestion to hold Imperial Conference and requests delay in announcing attitude on Locarno until after the Conference ..... 682
561. Feb. 23 *Dominions Secretary to Governor General*. Refuses to agree to publication of Locarno correspondence ..... 683
562. Mar. 11 *Governor General to Dominions Secretary*. Transmits text of proposed statement refusing publication of correspondence ..... 684
563. May 13 *Dominions Secretary to Governor General*. Concurs in proposed statement ..... 685
564. Mar. 19 *Dominions Secretary to Governor General*. Enquires whether Canada desires Arms Traffic Convention ratified on its behalf ..... 685